

## ¡ARRIBA ESPAÑA! El general Franco, jefe supremo del Estado

Ayer ha sido exaltado a la suprema jerarquía del nuevo Estado el general don Francisco Franco Bahamonde. El movimiento de restauración nacional, definido pues netamente, da por otra parte plena, cumplida satisfacción, a los anhelos fervientes de España, de cuanto, lo mismo militares que civiles, participan en la cruzada nacional y la asisten en todo el ámbito de la Patria. Queríase una Jefatura y un mando único. Y ya se tienen. Encarnados en quien puede asumirlos con mayores méritos y eficacia para bien de España. El general Franco resume en su temperamento de gran español todo cuanto este movimiento es. Fe, dinamismo, amor inflamado de España, disciplina, jerarquía, optimismo. Bajo su égida, España renacerá imperiosa, medrará espléndidamente en cuerpo y alma. No será un vano afán la voluntad imperial, que en nosotros, los españoles, se significa por tantas cosas excelentes. España futura se hará digna de su pasado glorioso y volverá a ser, en una primavera pujante, en un renacer de las antiguas energías, ejemplo, orgullo de Europa y brazo fuerte y amparador de la Civilización. El general Franco, que define con la sola presencia de su gran espíritu, cuanto significa la cruzada nacional, es también la seguridad de este destino glorioso. Saludemos en esta fecha solemne en el supremo Jefe de España, a la grandeza futura de la nación misma. ¡Viva el general Franco!!! ¡Viva y arriba España!!!

## La prohibición de Comercio Interzonal en Marruecos Comparando conductas

La UNIDAD y la INTEGRIDAD de Imperio de Marruecos, perfectamente compatibles con la distribución territorial de la función protectora entre España y Francia, son postulados fundamentales de la actual situación política - internacional del Magreb, que han sido declarados y definidos, no solo en el Acta de Algeciras, tan traída y llevada, sino además en todos los Tratados y pactos, cuya vigencia en conjunto, viene a constituir el Estatuto internacional marroquí.

Pero en todo caso y con atenerse a los más elementales principios del derecho de gentes, salta a la vista que es lícito y antijurídico utilizar la economía, el comercio, la riqueza de un Estado o de un país - cualquiera que sea la calidad de su soberanía, plena o sujeta a tutela - como arma de lucha o de represalia en cuestiones que le son ajenas, que nada tienen que ver con el país protegido o con sus súbditos.

Por eso, cuando las autoridades del vecino Protectorado, con el imaginario pretexto de agravios del comercio, han decretado la prohibición, o sea el colapso del comercio, entre las zonas francesa y española, el primer grito de protesta y de alarma, de los perjudicados y de la absurda medida, ha empezado por denunciar la ilegítima de semejante proceder: "Nos permitimos discutir la legitimidad de esa medida", dice la Cámara de Comercio de Casablanca en telegrama de enérgica protesta dirigido al general Nogué, Residente Francés recién nombrado para Marruecos, pero que aún permanece en París.

Medida ilegítima contra la cual se han alzado todos los indígenas y todos los verdaderos y auténticos franceses, a los que hacemos la justicia de no confundir con los franceses del Frente Popular y cuyas protestas ponen de relieve los enormes daños, los perjuicios casi catastróficos que el famoso dahir va a acarrear a la economía indígena y colonial de la zona vecina, en especial a los agricultores y ganaderos.

Tan absurdo, injusto y contraproducente proceder por parte de las autoridades del vecino Protectorado, constituye la prueba de la fónica y de la indolente imaginaria del supuesto agravio que ha servido de pretexto para ese cierre de fronteras y pone al descubierto la verdadera intención perseguida, que es otra que la de satisfacer las intenciones declaradas del Frente Popular francés de ayudar a todo trance y por toda clase de procedimientos al caótico Gobierno de Madrid, frente a las legítimas aspiraciones y el derecho legítimo del pueblo español honrado y decente de librarse y de redimirse de la tiranía roja, sanguinaria y cetril en que le tenía sumido el Frente Popular español.

Así lo denunciaba hace días en las páginas de "El Eco de París" un agudo corresponsal de dicho periódico en Marruecos, al asegurar que hay en la zona francesa un número de elementos interesados en "crear toda clase de dificultades a la población indígena con objeto de hacer cundir en ella el malestar y el descontento".

Pero sobre ilegítima e injusta, dicha medida es además de ineficaz, gravísimamente perjudicial y dañosa para el comercio y para la economía de la zona francesa; afectando los perjuicios que acarrea de un modo especial a la población indígena y desproporcionados, a los verdaderos franceses, que en Marruecos trabajan en la agricultura y en el comercio, por la grandeza y por la riqueza de Francia.

Hace días ha publicado la prensa un notable e interesante estudio de estadística, en el que con toda precisión y con la exactitud de los números se de-

## ¡Españoles, viva el glorioso general Franco!

### Ayer se verificó en Burgos el acto histórico y solemne de la transmisión de poderes al ilustre caudillo españolísimo, general Franco

## El Jefe del Gobierno del Estado español pronunció un discurso por radio Castilla, exponiendo el programa de la nueva España

### ACTO HISTORICO

La transmisión de poderes al general Franco

Burgos.—Esta mañana se celebró en Burgos el solemne y trascendental acto de la transmisión de poderes al Excmo. señor general don Francisco Franco Bahamonde, que por reciente acuerdo de la Junta Nacional de Defensa, fue investido con la más alta representación nacional, al designarle Jefe del Gobierno del Estado español, encarnación de todos los poderes del Estado.

La ciudad de Burgos apareció hoy espléndidamente engalanada y sus gentes animadas del más patriótico fervor, en espera del momento solemne de vitorear y saludar con el más encendido entusiasmo al ilustre español depositario por unánime acuerdo de las esperanzas y de los deseos que son espíritu y vida de la nación española.

La plaza de Alonso Martínez donde se alza el edificio de la División, sede de la Junta de Defensa Nacional, se hallaba, desde las primeras horas del día, llena de inmensa muchedumbre, que deseaba ser testigo emocionado del trascendental acontecimiento.

El general Cabanellas y los vocales de la Junta esperaban en la escalinata la llegada del ilustre general Franco.

Pero aún en aparecer fue el general don Gonzalo Queipo de Llano, que fué recibido con vivas y aplausos por el gentío que llenaba la plaza.

Poco después, en automóvil y acompañado por el jefe de los Ejércitos del Norte, general don Emilio Mola, hizo su entrada en la plaza de Alonso Martínez, el caudillo general Franco.

En este momento el delirio del pueblo fué realmente inenarrable: una verdadera explosión de vivas, aplausos ovaciones interminables.

En medio de este entusiasmo el general Franco pasa revista a las fuerzas que le rinden honores.

Frente al palacio de la División se recibió por los vocales de la Junta de Defensa Nacional con su Presidente, el Excmo. señor don Francisco Franco Bahamonde ocupa el lugar de honor.

Frente a él se sitúan la Junta de Defensa Nacional, las autoridades y el Cuerpo Diplomático.

El general Cabanellas pronun-

cia breves y emocionadas palabras.

Dice: "Señor Jefe del Gobierno del Estado Español. En nombre de la Junta de Defensa Nacional os entrego los poderes absolutos del Estado.

Estos poderes van a V. E. soldado de corazón españolísimo con la seguridad de que cumpliré al transmitirlos el deseo fervoroso del auténtico pueblo español. ¡Viva España! ¡Viva España! ¡Viva el Jefe del Estado Español!"

El general Franco contestó: "Mi general, señores generales y jefes de la Junta. Podéis estar orgullosos. Recibisteis una España rota y me entregáis una España unida en un ideal una y grande.

La victoria está a nuestro lado.

Ponéis en mis manos a España y yo os aseguro que mi pulso no temblará que mi mano no se desarmará jamás.

Levare a la patria a lo más alto o moriré en mi empeño. Quiero vuestra colaboración.

Esta Junta de Defensa Nacional seguirá a mi lado.

¡Viva España! ¡Viva España! ¡Viva España!"

Terminado el acto oficial sencillo y solemne el general Franco se vio obligado a saludar desde el balcón a la muchedumbre que incesantemente le aclamaba y dirigirla la palabra.

"Españoles—dijo—, Sois el corazón de España, la bendita tierra de hidalgos que los rojos que rra destruyeron inspirados, sin duda, por gentes extrañas, sin que sea posible suponer tanta maldad en un corazón español.

Nosotros venimos para ser del pueblo, para los humildes, para la clase media, no para los capitalistas.

Nuestra obra exige el sacrificio de todos, principalmente de los que tienen más en beneficio de los que no tienen nada.

Tendremos un hogar sin humo, ni un hogar sin pan.

Levaremos a buen término la santa obra de una reforma social, impuesta con cariño, exigiendo a todos el cumplimiento de sus deberes.

Nuestro gesto es de defensa de la civilización mundial.

De todos nosotros depende la resurrección gloriosa del gran imperio español y para ello tendremos que ser fieles a nuestros seculares sentimientos y nuestra fe secular.

Con estruendos vivas a Franco y en medio de imponentes ovaciones termina el histórico acto de la transmisión de poderes.

### EL ILUSTRE JEFE DEL ESTADO ESPAÑOL HABLA A LOS ESPAÑOLES POR EL MICROFONO DE RADIO CASTILLA

Programa de la Nueva España

(Texto íntegro del discurso pronunciado anoche por el Excmo. señor don Francisco Franco Bahamonde, por el micrófono de Radio Castilla).

Españoles: Los que escucháis en vuestros hogares las noticias de radio Castilla, los que en el frente de batalla escucháis los pequeños radiadores que os llevan las noticias del hogar y de la retaguardia. Españoles que en la zona roja sufrís la barbarie de Moscú y que esperáis la liberación de España, Españoles todos, los que tenéis cabida en el calcafo de españoles de la España grande, a vosotros me dirijo:

No me dirijo con arenga de soldado. Voy solo a exponeros el fundamento de nuestras razones y a haceros un examen de lo que nos proponemos en el porvenir.

Sería confusa mi exposición si no la dividiera en etapas, con una coordinación más o menos directa entre ellas.

De aquí que al hablar de nuestra conducta se haga imprescindible un breve examen del pretérito, siquiera sea para obtener una experiencia con que orientar nuestras decisiones en el porvenir.

No se trata de justificar una actuación, que por ser íntegramente nacional no precisa de razonamientos.

España (al invocar este nombre lo hago con toda la unión de mi amor) España sufría desde muy lejos el daño de unas actividades de muy variada índole que las cuales no fué la menos perjudicial, hay que reconocerlo, la de una corriente de intelectualidad equivocada que despreciando todo lo que significaba pensamiento verdaderamente nacional tenía preferencias por todo cuanto de extrínsecos se generaba en otros países.

Preferencias ideológicas, unas veces, regusto de literatura claudicante, emoción por las doctrinas soviéticas, de un socialis-

mo furioso, alteración de verdades de nuestra propia historia que nos desahugaban como país civilizado. Todo esto contribuyó a aniquilar en el pueblo español el sentimiento patriótico.

Así no es de extrañar la trayectoria fatalmente había de ser.

Perdido el carácter de nuestro pueblo con vergüenza de nuestro presente y olvido de nuestro pasado, faltos de confianza en nuestro porvenir, reacios de no obtener un concepto mermo de las cosas, no es extraño que tuviera repercusión todo cuanto fuera elemento de odio propósito de disgregación entre los diversos factores que integran las fuerzas productoras de riqueza.

Después, logrado el asesinato moral de un pueblo sumido en el abismo, no es difícil entregarlo a la mala y a la desconfianza, por tanto una misma tendencia ideológica, para someterlo como colonia o como vanguardia en la lucha contra la civilización y la sociedad.

Tal era nuestra situación.

Entretanto nuestra balanza comercial favorable se iba tornando adversa. Los frutos de nuestro suelo se depreciaban; se nos imponían limitaciones. Se creaban obstáculos a cuanto significaba destellos de nuestra propia personalidad a la que se pretendía reducir a la nada, y desconectar el brazo salvador que podía liberar a la víctima.

Falsos apóstoles, enarrecían el ambiente nacional por medio de predicaciones de un comunismo que ofrecía la tierra al campesino, la soberanía al obrero y la

autonomía política a las regiones, sembrando el odio y el exterminio.

Tristes ofrecimientos de un régimen que llegado al poder arrebató la tierra al campesino, la libertad al obrero y se opone a todo flexibilidad autonómica.

Por eso la nueva España se dio cuenta de la perspectiva que un porvenir pavoroso y acometido la empresa de su liberación, con un amplio espíritu de colaboración social, de restablecimiento del orden y de la autoridad legítima, segura del camino a seguir para defender su propia libertad y restablecer el ambiente nacional dentro del solar patrio.

España se organiza dentro de un amplio concepto totalitario mediante aquellas instituciones nacionales que aseguren su totalidad, su unidad y continuidad. La implantación de los más severos principios de autoridad que implica este movimiento no tiene justificación en el carácter militar, sino en la necesidad de un regular funcionamiento de las complejas energías de la Patria.

La peculiaridad de la región será respetada en su personalidad, respondiendo a la vieja tradición nacional y sin que suponga merma o menoscabo de la más absoluta unidad nacional.

El municipio español de abolengo histórico se restituirá de todo su vigor para el cumplimiento de su misión de entidad pública.

Desprestigiado el sufragio popular inorgánico que se maneja primero por la acción de los caciques nacionales y más tarde por la captación de los sindicatos al servicio de intereses políticos, la voluntad nacional se manifestará oportunamente a

## LA MUERTE DEL CORONEL BEORLEGUI

La radio nos trae la triste noticia. Ha muerto el bravo coronel Beorlegui, como consecuencia de heridas que sufrió en la conquista de Behovia. Hoy está de luto la milicia española, todo España, porque en estas horas decisivas, todos los españoles leales están al servicio de España.

¡Que orgullo de tener jefes como Beorlegui! Que si ha muerto en cuerpo, sigue viviendo, ya por siempre, en alma y para España. Ascende a jefe de legiones valerosas, las que velan por la Patria en la altura estelar, esas cuyos ímpetus renacen en los que aquí abajo luchan, esas que están presentes en el afán de los que siguen combatiendo.

En el amanecer radiante de la España Nueva, coronel Beorlegui, vives eterno, en cada uno y todos los corazones de patriotas. Infinitud de brazos y manos abiertas, muy altas, te saludan, coronel. Tu nombre lo pronuncian los labios de España con fervor. Tu recuerdo, esmaltará la memoria de estas jornadas gloriosas con el más fulgurante brillo.

Presente por siempre entre nosotros, coronel, recibe la gratitud y el homenaje de la Patria a tu bravura.

través de aquellos órganos técnicos y corporaciones que enlazados en la entraña misma del país representen de una manera auténtica su ideal y sus necesidades.

Cuanto mayor sea la fuerza del Estado nacional y más normal su desenvolvimiento, más podrán intervenir en sus funciones específicas las regiones, los municipios, las asociaciones y los individuos y todos gozarán de más amplia libertad dentro del supremo interés del Estado.

En su aspecto social el trabajo tendrá una garantía absoluta evitando que sea servidumbre al capitalismo y que se organice como clase adoptando aptitudes combativas, que le inhabilitan para colaboraciones conscientes.

Se implantará la seguridad del jornal y en tanto no se dicten fórmulas relativas a salarios y a la participación de los obreros en los beneficios de la producción, serán respetadas cuantas conquistas impliquen el mejoramiento para el trabajador, la soledad y para la economía nacional.

Al lado de estos derechos que se reconocen a los obreros estarán sus deberes y obligaciones, especialmente cuanto significan el deber de trabajar para la producción y el deber de defender la patria.

Todos los españoles estarán obligados a trabajar sin distinción: el nuevo Estado no puede sostenerse en parásitos.

El Estado sin ser confesional concordará con la Iglesia católica respetando la tradición y el

sentimiento religioso de la inmensa mayoría de los españoles sin que ello signifique intromisión ni restricción de las funciones específicas del Estado.

En su aspecto tributario el Estado organizará los impuestos de forma que recaigan equitativamente sobre quien por su capacidad económica pueda soportarlos.

En el aspecto agrario sin aplicar fórmulas que sólo pueden concebirse en hipótesis la actuación del Estado será de constante ayuda a la independencia del campesino, preocupándose especialmente por su bienestar.

Tal misión será llevada a la práctica con preferencia.

En el orden comercial viviremos en armonía con los demás pueblos, constituyendo preferencia la comunidad de razas, de lenguajes y de ideario, pero sin que por eso se olviden aquellas relaciones tradicionales dentro de una real correspondencia, que no sean incompatibles con nuestro sentido ideológico, excluyente desde luego, todo contacto soviético, que tan perjudicialmente afectaría a nuestra civilización y nuestra sociedad.

Estoy seguro de que esta tierra generosa que vierte su sangre para que el mundo conozca la España, la solución a problemas complejos que están planteados ante nosotros, las fuerzas de España, se da cuenta de la importancia de la página que está escribiendo en la historia.

¡Viva España!

## Información del movimiento nacional

### EVACUACIONES Y DESERCIÓN EN MADRID

Costa Rica.—Un enviado especial del "Daily Express" en España da cuenta de haberse conmovido en Madrid la evacuación de mujeres y niños.

También dice que están desertando muchos milicianos, especialmente de los que han llegado a la capital huyendo de Toledo y otras ciudades de esa provincia.

### A MITAD DEL CAMINO ENTRE TOLEDO Y MADRID

Radio Londres.—Da cuenta de haber comenzado ya el ataque a Madrid, añadiendo que los columnas del ejército expedicionario de Marruecos se encuentran ya a la mitad del camino entre Toledo y la capital de España.

### SE REUNE LA CAMARA DE LOS TRAIADORES A LA PATRIA

Los diputados fueron amenazados de muerte sino votaban la confianza al Gobierno Largo Caballero.

### UNA PRUEBA DEL TERROR ROJO EN BARCELONA

Berlín.—Un fugitivo francés habla del terror rojo en Cataluña, afirmando que un solo día tuvo que extender más de cinco mil certificados de defunción.

### VA A HUIR EL GOBIERNO ROJO A CARTAGENA?

Londres.—Se confirma que el Gobierno rojo ha enviado el oro del Banco de España a Cartagena.

### UNA TERRIBLE EXPLOSION EN MADRID

Varias mujeres muertas y otros heridos en una fábrica de bombas.

### EL SECRETARIO DE ESTADO DEL VATICANO A LOS ESTADOS UNIDOS

Tulsa.—El Secretario de Estado del Vaticano ha embarcado en Nápoles dirigiéndose a los Estados Unidos.

### SE IMPIDE LA ENTRADA DE UN BARCO ROJO EN MONTEVIDEO

Montevideo.—El Gobierno uruguayo ha impedido la entrada en este puerto al vapor "Cabo San Antonio", requisado por el Gobierno rojo de Madrid.

### EL DOMINGO HABLARA HITLER AL PUEBLO ALEMAN

Berlín.—El próximo domingo se celebrará en toda Alemania el día de la cosecha.

### AL CERRAR LA EMISION DE RADIO CLUB POTUGUES

Resumen de la situación militar después de las últimas veinticuatro horas.

### AVISO

Ponemos en conocimiento de cuantos señores tengan giros o facturas a su favor, que sus importes serán abonados a su presentación.

### DEPENDIENTES DE COMERCIO AUTONOMOS

Al mismo tiempo participamos a nuestros compañeros que de nuestra cuenta corriente depositada en un Banco de esta localidad se han entregado la cantidad de pesetas QUINIENTAS a favor de la reconstrucción Nacional y que el sobrante que resulta una vez satisfechas nuestras deudas pendientes, se destinará también a favor de dicha reconstrucción nacional, dándose cuenta en su día.

Cent. 1 de octubre de 1936. LORENZO GIL

RAFAEL GALAN

Berlín.—El secretario de Es-

## DOCTOR CANO TORRES

Clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

SPECIALISTA EN FISIOPATIAS Y VENEREAS

HA ESTABLECIDO

en Ceuta su Clínica en la Plaza de África número 12

Consulta de 11 a 1. Económica de 5 a 9.—Teléfono 5-4-7

medir y mantenerle de verdad alejado de nuestras contiendas, es por lo que las autoridades de la zona española vecina, se han limitado por ahora, con respecto a esta agresión de la zona vecina, a adoptar reglas paralelas a las que allí se han dictado por lo que se refiere al régimen de pasaportes; pero han dejado expeditas y libres las vías y medios de comunicación que sirven al tráfico terrestre de la zona francesa con Tángier y su "hinterland".

Conducta digna y respetuosa para el derecho de gentes y de un modo especialísimo para el derecho de nuestros protegidos y para los intereses y la riqueza y el bienestar del pueblo marroquí en general. ¡La opinión sensata de ese pueblo, nos juzgará a unos y a otros!

En la comparación de las dos conductas a nosotros, a los "rebeldes", nos corresponde la mejor postura ante el pueblo marroquí, ante el derecho de gentes y ante la civilización.

Al Frente Popular francés de la zona vecina, le dejamos la "satisfacción" de sus buenos actos que inútiles esfuerzos por la causa de los asesinos saltadores y violadores de Málaga, de Irún, de Madrid, de Barcelona etc., etcétera.

Y la alarma sería justificadísima si a la incongruente e injusta conducta del Frente Popular francés de la zona vecina, no se uniesen la seriedad y la equidad de nuestras autoridades, de las de la España redimida, que seguramente no se encontrarían en un Gobierno de tipo de los de Madrid.

Y porque queremos evitar al país protegido perjuicios y trastornos que no deben alcanzarse



Suscripción pública abierta en el Casino Africano de Ceuta para ofrecer un bastón de mando al heroico coronel jefe de La Legión, don Juan Yagüe

Table with columns for names and amounts, titled 'NOVENA RELACION' and 'Pesetas'. Lists names like D. Jaime Bentata, D. Jacob Bentata, etc., with corresponding monetary values.

Table with columns for names and amounts, titled 'NOVENA RELACION' and 'Pesetas'. Lists names like D. Demetrio González, D. Miguel García Ramírez, etc., with corresponding monetary values.

Información del Extranjero

LA PRENSA INGLESA COMENTA LAS DIFICULTADES GINEBRINAS. Londres.—La prensa inglesa, al poner de relieve las maniobras políticas ginebrinas, estima que con el pretexto del caso etiópico se está organizando un frente antifascista.

una declaración de sumisión al Rey de Italia y Emperador de Etiopía. El señor Cerrutti expresó la seguridad de que serviría al Rey de Italia y Emperador de Etiopía, con la misma fidelidad que sirvió al ex soberano.

IMPORTANTES DECLARACIONES DEL EX-MINISTRO ETIOPICO WOLDEMARIAM. París.—El ex-ministro etiópico en esta capital señor Wolde-mariam ha confirmado en una entrevista que se consideraba orgulloso de ser súbdito italiano, y de haber realizado un acto de justicia con respecto a Roma, madre de la civilización.

Advertisement for 'EL BEBE HOLANDES' (The Dutch Baby) milk. Text: 'Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada EL BEBE HOLANDES'.

Advertisement for 'La Espiga de Oro' bakery. Text: '—PANIFICADORA MODERNA— EN ESPAÑOL, FRANCÉS Y VIENÉS.—ESPECIALIDAD EN PAN MORENO, PAN CALIENTE A TODAS HORAS'.

Advertisement for 'José Ibañez Canto' clothing store. Text: 'Grandes almacenes de tejidos y confección. - La Casa más surtida. - ¡Última novedad!'.

Advertisement for 'Constantino Cossio' clothing store. Text: '¿Queréis tomar un café exquisito? Compradle a Constantino Cossio'.

Advertisement for 'Cerámica de los Castillejos, S. A.' Text: 'donde acaban de recibir el surtido de mejor pañería para trajes de caballero que usted puede imaginarse'.

Advertisement for 'Underwood' typewriter. Text: 'Participa el público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente la izquierda del teclado el sello "GASTON TRUMP" o "WILHELM TRUMP".'.

Advertisement for 'M. Fernández Benitez S.L.' Text: 'Primo de Rivera, 2.-MELILLAS. Primo de Rivera, 48. Luneta, número 87, en TETUAN y Sanlúcar, 8, en TANGER'.

Advertisement for 'Pavimentos Asfálticos, S. A.' Text: 'Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general'.

Table titled 'Ferrocarril de Ceuta a Tetuán' showing train schedules. Columns include 'Estaciones', 'Llegada', 'Parada', 'Salida', 'Cruce', and 'Estaciones'.

Advertisement for 'Alfón y C.' Text: 'Sociedad Anónima. Representada en España por D. F. BARRERO'.

Advertisement for 'Viuda de Samuel Salama' Text: 'CONSIGNATARIOS DE BUQUES CEUTA'.

Advertisement for 'MENAGHO LIBRERIA' Text: 'PENSA EXTRANJERA. BIBLIOTECA CIRCULAR. FIGURINES. LIBROS DE TERCIO. BROCADOS BASTOS'.

Advertisement for 'Compañía Trasmediterránea' Text: 'PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID. Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española'.

Advertisement for 'Mutua de Ceuta' Text: '¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratistas de Obras, etc., etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes en la Mutualidad Patronal para el Seguro de accidentes del Trabajo'.

Advertisement for 'Ramón Weil y Hermano' Text: 'Depositarío de la CERVEZA PILSNER. Fábricas de Hielo. - Cámaras Frigoríficas - Aguas Carbónicas y Jamsón'.

Advertisement for 'Abuelo' Text: 'Encontraréis los mejores platos de caballero que la actual temporada de verano. No olvidad vuestros platos, sin visitar a la SASTRERIA Abuelo'.

